

# Les Amis de La Martinerie se retrouvent



Les participants sont venus de toute la France.

La 4<sup>e</sup> journée champêtre de l'Association des Amis de La Martinerie s'est déroulée dimanche 7 septembre, sur le site de l'étang de Corlay, mis à la disposition de l'association par Francis Mory, président de l'UNCAFN de Châteauroux-Déols. Cette journée a permis de réunir plus de cent participants, sous un soleil éclatant.

En provenance bien entendu du Berry mais aussi de Guyane, de Bretagne, de Paris, de Charente..., tous les participants (militaires, personnels civils, appelés, conjoints et sympathisants) ont apprécié cette journée placée sous le signe des retrouvailles – certains ne s'étaient pas rencon-

trés depuis plus de quarante ans – dans une très bonne ambiance de camaraderie, où chacun a pu se remémorer de nombreux souvenirs.

Au cours de son mot de bienvenue, le président a profité de l'occasion pour annoncer une bonne nouvelle pour l'association : la signature du bail avec la Communauté d'aggloméra-

tion castelroussine, le 17 octobre prochain, dans le bâtiment prévu pour la création du futur lieu de mémoire.

En résumé, cette journée a été une réussite et chacun est reparti avec l'objectif de recruter au minimum un adhérent pour dépasser, cette année, le nombre de 400.